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OVVIO?

	La fede che mi hanno insegnato da piccolo è vecchia.


	La fede dell'ordinario e non dello stordinario non mi die nulla


	La fede del 'già sentito' non mi dice nulla.


	Queste affermazioni, che potebbero risuonare anche in noi, le vogliamo trasformare in domande. E' proprio vero che ciò
che ci hanno conseganto i nostri genitori è da 'buttare'? E' proprio vero che ciò che ha il sapore di tutti i giorni non porta in
sè il valore della qualità? E' proprio vero che ciò che ho già sentito in realtà non contiene un significato ancora più profondo?


	Oggi, anche atraverso l'espressione del vangelo 'nessuno è profeta nella sua patria', vogliamo vigilare sul rischio di
scartare in fretta cose buone e di lasciarci attrarre solo dal sensazionale o dal sentimentale a richio di perdere ciò che ha
la durata dei secoli, per il nostro vero bene.
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